

y con el pase automático, pues no importa que las escuelas se vuelvan fábrica de burros y fracasados. Lo que importa es por quién van a votar...

**MATÓ A CUAUHTÉMOC...** Ahora sí que se la volaron pero en serio con eso del asunto del crimen de **Luis Donaldo Colosio**. Como tantas cosas que dejó sin cumplir, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** pateó el bote con el caso de *Colosio* y ya dijo que "el próximo gobierno debe dejar sin sospecha lo sucedido en el caso del candidato presidencial. Va a corresponder a la próxima administración, al próximo gobierno dejar sin sospecha lo sucedido, aclarar lo que realmente pasó".

Esto en lenguaje coloquial es patear el bote y lavarse las manos para que no le digan que será igual que con los estudiantes de Ayotzinapa, que no hayan a quien culpar. Obvio que eso de "aclarar lo que realmente pasó", significa que los nuevos culpables tienen que ser personajes relacionados con el *PRI* y si se puede con el *PAN*, más que mejor. Y cómo hacerlo, pues buscando al chile de todos los moles. Y claro, nos referimos, desde luego, al multicitado y multiseñalado ¡¡**Genaro García Luna**!! Uffa, al rato lo acusarán de matar a **Cuahtémoc**...

**FUE GARCÍA LUNA...** Aunque resulte por demás inverosímil, el presidente está apuntando para culpar ahora a **Genaro García Luna** como cómplice del crimen de **Colosio**. Obvio no lo pueden acusar de que fue uno de los dos tiradores, si es que ahora no salen con que hubo un tercero. Pero ya encontraron un caminito, y según la *Fiscalía* sí existió un segundo tirador que nada menos trabajaba para el *CISEN* (el tenebroso *Centro de Investigación y Seguridad Nacional*) y los grupos tenebrosos designaron a un agente para que fuera a rescatar a ese segundo tirador. ¿Y saben quién fue ese comando rescatador? Nada menos que **García Luna**,



**Genaro García Luna**

porque como trabajaba desde 1989, pues tuvo que verse relacionado. Además de que todos los chiles de denuncia le embonan, es el cliente favorito del presidente **López Obrador**. De modo y manera que la historia tendrá un giro, y ahora ya hay un nuevo cómplice del crimen, si es que no salen con que iba disfrazado de **Mario Aburto**. Si siguen con tanta jalada les van a salir ronchas...

**LAS CUOTAS NO CUADRAN...** **Alito Moreno** no sale de una cuando ya anda metido en otras. Ahora le están pegando por el lado de las cuotas de los militantes, que desde el 2019 cuando tomó las riendas del *PRI* nacional, dejaron de cuadrar entre lo que supuestamente reciben de la militancia y lo que llega a las arcas del partido. Nada más ese año recibieron más de 17 millones, pero se reportaron al *INE* sólo cuatro millones. En total las cifras fiscalizadas por el órgano electoral tiene variaciones hasta de un 97%, o sea que se puede sospechar que hubo manoteo de recursos. Claro, no necesariamente para el bolsillo de los dirigentes, pero si no se registraron correctamente, lo que hace levantar sospechas, pero además abre un flanco débil para **Alito** y compañía que puede ser usado para nuevas demandas. No se la acaba el bato...

**EXPRESIDENTE SOLTERO...** Está terminando el sexenio y ya comienzan a correr rumores por pasillos de palacio nacional y cafés grillos de que una vez fuera del gobierno, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** planea divorciarse de su esposa. Es otro borrego que tiene que andar aclarando como eso de que seguirá mandando desde *La Chingada*, su hacienda de Chiapas. Para evitar que siguiera el rumor ya aclaró que es falso de que se vaya a divorciar de **Beatriz**. Al preguntarle sobre esta separación dijo: No, vamos a seguir juntos. Bueno, hay que aclarar que también dijo que él vivirá solito en su hacienda y la señora en su casita de la CDMX para atender a su hijo menor. Y luego anda un video donde la doña dice que terminó un ciclo. En fin. Peero, bueno, ya saben que cuando el río suena es que algo saldrá en las redes y ya salió. Hay un video de la señora **Müller** que habla de esa separación y que ella se quedará en la capital para atender a su hijo y luego la frase lapidaria de que era un ciclo que termina. Cómo interpretarlo. Lo que pasa es que la mayoría de los expresidentes una vez fuera han vuelto a su soltería. Y si quieren hacemos cuentas...

**PEÑA NIETO, EL ÚLTIMO...** El último y más reciente fue **Enrique Peña Nieto**, quien saliendo se divorció de **La Gaviota** y se soltó la greña. **Calderón** se mantuvo lo mismo que **Fox**. También parece que **Zedillo**, pero **Salinas de Gortari** se divorció también de volada. **Miguel de la Madrid** siguió casto, pero qué tal el leperín de **López Portillo**, que se enredó



**Cecilia Flores**

con la **Sasha Montenegro**. Se sabía que desde antes de ser presidente ya estaba separado de doña **Carmen Romano** y para guardar apariencias hicieron la farsa de que estaban unidos. De acuerdo con el libro "*La Suerte de la Consorte*" de **Sara Sefchovich** son más los que han terminado solteros. Como el caso de **Adolfo López Mateos**, que hasta se casó con una novia antes de dejar de ser presidente. **Díaz Ordaz** con todo y que era feo el condenado también fue de cola pochi. Curioso, **Echeverría** le fue fiel a su compañera y se dedicaron a hacer hijos. Pero bueno, ahora dicen que nuestro presidente le gusta mover el bigote y, por eso, lo andan divorciando. Veremos, porque si anda de cusco de que se sabe, se va a saber. **NO SOY ENEMIGA...** No cabe duda que actualmente si no doblas rodilla ante el poder presidencial corres el riesgo de que te declaren enemigo público. Y esto es lo que ha vivido la líder de las madres buscadoras de Sonora, **Cecilia Flores**, quien denunció que ha sido víctima de ataques arteros y cobardes en las redes sociales por las granjas de boots de los chayochairros. Todo porque ha denunciado a las autoridades de que poco les importa buscar a los desaparecidos. Dice que cada vez que hacen un encuentro o se le ocurre señalar algo del gobierno, como cuando no la recibieron en palacio, se le vienen encima con miles de mensajes agresivos. Ya dijo públicamente que no es enemiga del presidente ni del gobierno. Pero la única forma en que la dejen de atacar la jauría oficial es que hinque rodilla y se ponga a lambisconear como el Lic. **Molécula**. Y como eso no hará, pues ni modo... En fin, por eso mejor se me portan bien y no hablen mal de la gente, porque como me ven, se verán.

Un saludo.